

Gaza: Consideran la última jornada la peor de los ataques israelíes



**Muerte y destrucción es el saldo que deja en el pueblo palestino la ofensiva del ejército israelí.
Foto: Archivo/La Jornada**

La Habana, 5 dic (RHC) Las autoridades palestinas califican la jornada de este martes en Gaza como la peor desde el inicio de las hostilidades con Israel, con más de 60 muertos y decenas de heridos.

“Los combates –en muchos casos cuerpo a cuerpo- tienen lugar en Jabaliya, al norte de la ciudad de Gaza, y en Shuja’iyya, al este de la ciudad, y aunque también se lucha en Jan Yunis, en el sur del enclave”, afirman.

Los propios mandos sionistas como el jefe de su comando sur, Yaron Finkelman, afirma que sus tropas están en los combates más intensos desde el inicio de la ofensiva terrestre hace más de un mes.

Fuentes médicas palestinas indicaron que decenas de heridos fueron trasladados al Hospital Nasser de Jan Yunis y testigos presenciales señalan que se está produciendo una destrucción de infraestructura y viviendas y un intento de cometer más masacres, frente a una fuerte resistencia palestina en todo el territorio gazatí.

El Ministerio de Salud de Gaza denunció, por su parte, que unas 16 mil personas han muerto en el enclave costero, y se estima que alrededor de siete mil estén bajo los escombros desde el inicio de la invasión (7 de octubre) y existen 42 mil heridos, confirmados. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341326-gaza-consideran-la-ultima-jornada-la-peor-de-los-ataques-israelies>



Radio Habana Cuba